
REPORT PER STAMPA DOTT. FRANCESCO D’EMILIO 

 

Resoconto attività svolte e provvedimenti adottati in veste di Assessore ai Lavori Pubblici 

(luglio 2014-marzo 2015) 

 

Come anticipato in una precedente nota diramata agli organi di stampa, è mio dovere sottoporre 

alla cittadinanza un report sommario delle attività svolte e i provvedimenti attuati nell’esercizio 

delle funzioni di assessore, sia nel campo dell’edilizia scolastica che di quella pubblica, 

dell’illuminazione e manutenzione stradale, a certificazione della qualità del mio operato. 

 

EDILIZIA SCOLASTICA 

 Attuazione di programmi CIPE, già predisposti in passato, per la messa in sicurezza degli 

edifici scolastici (attualmente in corso di svolgimento lavori alla scuola „Catalano‟). 

 Predisposizione atti propedeutici all‟impiego del finanziamento di 1 mln di euro con bando 

di gara e aggiudicazione dello stesso entro 31/12/2014 per la messa in sicurezza della scuola 

„De Sanctis‟. 

 Continui e costanti interventi di assistenza e manutenzione ordinaria e straordinaria nelle 

scuole. 

 Partecipazione alla Cassa Depositi e Prestiti per finanziamento di 300.000 € a tasso 0, 

ottenuto e in corso di perfezionamento, finalizzato al rifacimento delle palestre degli istituti 

„De Amicis‟ e „Vittorino Da Feltre‟. 

 Partecipazione progetto 8x1000 per tre scuole cittadine („S. Pio X‟, „Moscati – Altamura‟ e 

„Dante Alighieri‟) a carico dello Stato (in attesa finanziamento). 

 Progetto “Obiettivo agibilità” indirizzato alle scuole dell‟ infanzia con determina e 

finanziamento in corso d‟opera a beneficio di 12 Istituti che consentirà la messa in sicurezza 

delle scuole materne e consentirà al Comune di conservare un finanziamento regionale di 

oltre un milione di euro altrimenti perso. 

 Terminati lavori (in virtù dell‟opportuna continuità amministrativa) della scuola elementare 

e dell‟infanzia di Borgo Segezia con consegna dell‟istituto (completamento programmi 

CIPE-3). 

 CIPE6: “Pascoli” “Manzoni”, per citare solo due istituti. 

 Efficientamento energetico alla scuola „Zingarelli‟ (750.000 € - Progetto CIPE). 

 Partecipazione al Decreto Mutui per la messa in sicurezza degli edifici scolastici con la 

previsione del completamento dell‟Istituto De Sanctis e la messa in sicurezza di altre due 

Istituti in corso di identificazione. 



EDILIZIA PUBBLICA 

 Continui interventi di manutenzione ordinaria e straordinaria funzionali alla risoluzione di 

innumerevoli problemi, a beneficio di abitazioni di utenti assegnatari e non. 

 ONPI: Risoluzione diplomatica, attraverso un dialogo paziente con gli occupanti, di svariate 

controversie legate al Palazzo che avevano determinato l‟occupazione della strada da parte 

degli occupanti medesimi. 

 Rifacimento 2° piano della palazzina dei servizi sociali (che da anni versava in pessime 

condizioni con infiltrazioni e cadute di calcinacci, chiusura di diverse stanze del primo 

piano) con determina finanziata e appaltata con imminente inizio lavori. 

 Determina finanziata e appaltata per la realizzazione della nuova armeria della Polizia 

Municipale c/o Caserma VV. Urbani. 

 Messa in sicurezza della palazzina „SPER Anziani‟ di Via D‟Addedda. 

 Completamento collaudo e consegna palestra „ex GIL‟. 

 Partecipazione 8x1000 del Consiglio dei Ministri per il recupero del Palazzo D‟Avalos 

(scadenza ottobre 14), presentato progetto. 

 Completamento lavori Teatro Giordano con inaugurazione a dicembre 2014. 

 Realizzazione impianti elettrici autonomi al campo di via S. Severo che ha consentito 

l‟allaccio delle utenze dei singoli nuclei residenti con notevoli risparmi per la comunità 

cittadina.  

 Stadio „Pino Zaccheria‟: completamento lavori con rilascio agibilità per 5000 spettatori. 

Progettazione impianto antincendio (di prossima realizzazione) per consentire ulteriore 

progressivo aumento spettatori. 

 Firmato accordo (a Bari) per recupero villa confiscata alla mafia per realizzazione Casa 

Famiglia (1, 5 mln di euro di finanziamento pubblico a fondo perduto). 

 Presentate proposte per il rifacimento di Piazza Puglia, corso V. Emanuele ed altri ( inserito 

anche nel piano triennale dei LLPP). 

 Esame di un progetto di utilizzo della piscina scoperta di via Galliani. 

 Bando di concorso pubblico per un progetto di finanza da realizzare sul campo di S. Paolo 

 

 

VIABILITÀ 

 

 Oltre cinquemila buche rattoppate per ripristinare condizioni minime di sicurezza per la 

viabilità cittadina, mediante utilizzo di uomini e mezzi del Comune. 

 Progetti per via D‟Aragona – viale Fortore – Corso Garibaldi – Via Rosati – Tratturo 

Camporeale (lavori già realizzati). 

 Interventi sugli  apparati radicolari superficiali dei pini che sollevavano l‟asfalto su via 

Natola, via Telesforo e via Napoli. 

  Progetto di lavori stradali che interesseranno  viale I maggio e viale Michelangelo  (delibera 

già finanziata ed in corso di aggiudicazione di gara al momento della mia rimozione). 



 Completamento rotonde di via Napoli e via L. Pinto; lavori da appaltare per il rifacimento 

della strada che conduce agli OO RR, delibera finanziata con i risparmi dei primi due lotti 

(31% di ribasso con circa 150.000 euro di ribasso). 

 Progetto di lavori stradali, da finanziare,  per il rifacimento di via Trinitapoli . 

 Rifacimento del manto stradale di Via Diomede (in compartecipazione con il costruttore del 

palazzo sito nella via medesima), vie limitrofe  e parte di via della Repubblica.  

 Stabiliti accordi con AQP per il rifacimento totale di molte strade cittadine interessate da 

lavori di allaccio acqua o fogna, mai ripristinati a regola d‟arte (Vico al piano, Via Eolo, Via 

Imbriani, solo per citarne alcune). 

 Stabiliti accordi con Telecom  per il ripristino del manto stradale a loro totale carico (i lavori 

stanno procedendo in questi giorni) nelle strade cittadine interessate da  interventi fatti nel 

2013/2014 per il posizionamento della fibra ottica e/o interventi di loro interesse. 

 Ponte di via Bari: avviati incontri con RFI e con i tecnici della ditta Perrone per il 

rifacimento totale del ponte a totale carico dei suddetti. Accordi per le prove di carico che 

dovevano effettuarsi la notte del 25 marzo ed effettuate realmente qualche giorno fa. 

 Mansioni operative attribuite agli operai comunali:  

- oltre all‟ordinario, rifacimento a costo contenutissimo – solo il materiale – della rotonda 

interna alla Villa Comunale; 

- ripristino dei locali riservati ai gruppi consiliari e degli uffici del terzo piano.  

- Continuo utilizzo di due camion di lavoro per la copertura delle buche 

 

 

PUBBLICA ILLIMUNAZIONE 

 

 Rifacimento Villa Comunale, sostituzione di tutte le lampade. 

 Centro cittadino e c.d. quartiere settecentesco: sostituzione lampade e pali. 

 Piazza Giordano: potenziamento illuminazione. 

 Costante e tempestiva sostituzione di cavidotti rubati sia nelle borgate (Incoronata) che in 

zone periferiche della città con progetto di completamento delibera (da finanziare).  

 Allo studio Project Financing per la sostituzione punti luce con lampade led.  

 Allo studio anche la messa in funzione di numerosi impianti fotovoltaici montati sugli 

immobili comunale ed attualmente funzionanti con bassissima resa o non funzionanti 

affatto. 

 

 

VALORIZZAZIONE DEL PATRIMONIO 

 

 Acquisizione al patrimonio comunale di stabili demaniali come:  

- il distretto militare 

- 60% Istituto „Figliolia‟ 

            - 60% Istituto „Smaldone‟ 

- Considerevole numero di unità abitative IACP 

- diversi appezzamenti di terreno, con arricchimento dell‟ente per diversi milioni di euro 

acquisiti al patrimonio comunale. Il tutto già deliberato in  Giunta ed in Consiglio. 



Cominciata l‟istruttoria con l‟assessorato all‟Urbanistica per la richiesta di cessione in 

proprietà da parte dell‟agenzia del demanio di Foggia della Piazza Scopari,  piazzetta sita tra 

via Dante e corso V. Emanuele non di proprietà del comune di Foggia, con presentazione di 

un progetto di riqualificazione della stessa ad opera della struttura dell‟assessorato 

all‟Urbanistica . 

 

 

 

ALTRI PROVVEDIMENTI  REALIZZATI COME VICESINDACO 

 

Diverse sono state le partecipazioni in rappresentanza del Sindaco sia in riunioni in 

Prefettura che in altri momenti istituzionali, senza dubbio la più importante è stata la  

attivazione dell‟ Unità di crisi cittadina per fronteggiare l‟ emergenza neve, situazione di 

grosso pericolo per la città che avvenne in un momento particolare in pieno periodo natalizio 

e in assenza del Sindaco. In quella circostanza fui costretto ad  organizzare e coordinare tutte 

le attività per fronteggiare l‟emergenza, di concerto col comandante della Polizia Municipale 

e con le associazioni  di Protezione Civile presenti sul territorio a cui va ancora ora il mio 

ringraziamento. 

 

 

Al termine di questa lunga carrellata  che ha rappresentato il mio impegno e la mia 

dedizione alla cosa pubblica per la quale mi sono sempre battuto e nella quale ho sempre 

profuso il massimo del mio impegno, mi corre l’obbligo ringraziare tutti coloro che hanno 

collaborato con me nell’assessorato e che per oltre sette mesi non si sono mai risparmiati, 

standomi al fianco in momenti di particolare delicatezza e che mi hanno supportato sempre 

in scelte nell’interesse della città. 

 

Foggia, 16 Aprile 2015 


